

POLISI

Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Aktifkan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Keamanan di Desa Cibodas

Sukabumi - SUKABUMI.POLISI.ID

May 3, 2024 - 11:37



Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Aktifkan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Keamanan di Desa Cibodas

Sukabumi, 3 Mei 2024 - Bripka Soni Hermawan, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang diadakan pada hari Jumat, 3 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB di Kampung Pakuwon, RT 01/01, Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Selama kegiatan DDS, Bripka Soni Hermawan menyampaikan serangkaian

himbauan kepada warga masyarakat, yang meliputi:

1. Pengaktifan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) atau ronda malam sebagai langkah antisipatif terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dan pencurian kendaraan bermotor.
2. Ajakan kepada warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
3. Himbauan khusus kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku kenakalan, penggunaan narkoba, terlibat dalam tawuran, mengonsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising.
4. Pencegahan terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Cibodas, dengan mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya indikasi kejadian tersebut.
5. Pentingnya menjaga kondusivitas dan saling menghormati antar warga untuk menciptakan suasana yang damai dan harmonis di lingkungan.
6. Himbauan untuk waspada terhadap musim penghujan dan cuaca ekstrim serta ajakan untuk tidak membuang sampah sembarangan yang dapat memperparah kondisi saat banjir.

Bripka Soni Hermawan menekankan bahwa kegiatan DDS merupakan salah satu cara efektif untuk berkomunikasi langsung dengan masyarakat, mendengarkan permasalahan yang mereka hadapi, serta menyampaikan informasi dan edukasi secara langsung. "Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk mempererat hubungan polisi dengan masyarakat, serta meningkatkan keamanan dan kenyamanan bersama," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan di Desa Cibodas, serta mendorong partisipasi aktif dari setiap elemen masyarakat dalam menghadapi berbagai tantangan sosial dan keamanan yang ada. Polsek Bojonggenteng berkomitmen untuk terus melakukan pendekatan komunitas melalui DDS sebagai bagian dari strategi jangka panjang dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban umum.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```